



MALAM TAHUN BARU MALIOBORO TAK DITUTUP

Aparat Jamin Lalu Lintas Lancar

YOGYA (MERAPI) - Aparat mulai menjamin lalu lintas saat perayaan malam tahun baru di Yogya lancar. Saat malam pergantian tahun, Jalan Malioboro Yogya tidak akan ditutup. Satlantas Polresta Yogya bekerjasama dengan instansi terkait akan melakukan penataan arus untuk menghindari penumpukan kendaraan. Sejumlah 1.200 personel Polresta Yogya dari berbagai fungsi, akan diterjunkan untuk pengamanan tahun baru.

Kapolresta Yogya AKBP Slamet Santoso didampingi Kasat Lantas Polresta Yogya Kompol Suryo Hutomo, Senin (30/12) di Polresta Yogya menjelaskan, sistem pengaturan arus lalu-lintas Malioboro berbeda dengan tahun lalu.



MERAPPI-NOOR RIZKA

Kompol Suryo Hutomo menunjukkan denah kantong parkir saat malam tahun baru.

Tahun ini, tidak ada penutupan arus lalu-lintas. Petugas memberlakukan sistem buka tutup dan pengalihan arus. Keduanya dilakukan secara spontan, berdasarkan kondisi di lapangan. Namun, sejak pukul 18.00 hingga 21.00 akan ada penyaringan kendaraan.

Khusus untuk bus, hanya boleh menurunkan penumpang di hotel sekitar Malioboro. Lalu diarahkan ke kantong parkir bus.

"Jika arus masuk Malioboro cukup padat, kendaraan dari Kleringan akan diarahkan ke Kridosono melewati Jalan Ahmad Jazuli. Sedangkan kendaraan yang masuk ke Jalan Mangkubumi akan dikurangi untuk mengurangi kepadatan," kata Slamet.

Dijelaskan, kantong parkir yang telah disediakan yaitu PLN, Abu Bakar Ali (ABA),

** Nyambung halaman 11*

Aparat **Sambungan halaman 1**

SMPN 3 Yogya, belakang Malioboro Mall, eks Bioskop Indra, Senopati, Jalan Ibu Ruswo dan Gembira Loka.

Polresta Yogya juga akan melakukan razia senjata tajam dan petasan. Hal itu dilakukan untuk menjaga kondusifitas kamtibmas pada malam tahun baru.

Pada malam tahun baru Malioboro juga disterikan dari kegiatan parkir. Terutama di sisi timur Malioboro pada area paving blok pukul 18.00 harus bebas dari kegiatan parkir. Meski demikian kendaraan tetap diperbolehkan melewati Jalan Malioboro kecuali bus pariwisata.

"Paving blok di sisi timur yang selama ini area parkir harus steril karena untuk area pejalan kaki. Kita ingin memberikan keleluasan masyarakat menikmati Malioboro. Termasuk juga mengakomodasi wisatawan dengan kendaraan," terang Kepala Unit Pelaksana Teknis (UPT) Malioboro Syarif Teguh di Balaikota, Senin (30/12).

Untuk pengamanan malam tahun baru diter-

junkan 200 orang dari personel Jogoboro, Dishub dan Dinas Ketertiban Kota Yogyakarta.

"Tidak ada even Tahun Baru untuk di kawasan Malioboro. Hanya wisata belanja dan lalu lalang kendaraan. Perayaan di PMPS dan wayang kulit di halaman Dinas Pariwisata DIY," urainya.

Di Sleman, untuk perayaan malam tahun baru di Kaliurang, Dinas Perhubungan Komunikasi dan Informasi (Dishumkominfo) Kabupaten Sleman tidak akan memberlakukan rekayasa khusus arus lalu lintas menuju ke obyek wisata Kaliurang. Bahkan dishubkominfo menjamin arus lalu-lintas akan lancar.

"Tak ada pengalihan dalam peringatan malam tahun baru. Pengaturan jalan hanya akan diberlakukan secara situasional. Bila nanti kendaraan menumpuk, terutama di pintu gerbang Kaliurang akan diberlakukan buka tutup jalan," kata Kepala Dishubkominfo Sleman, Agus Susilo Endiarto kepada wartawan, Senin (30/12).

(Riz/Tri/Usa/Tiw)-b

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
----------	--------------	-------	---------------

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. UPT. Malioboro			

Yogyakarta, 13 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005